



THE BRUIN REPORT

UPDATE FROM DEPAUL CRISTO REY HIGH SCHOOL



DFI DIRECTOR

Oueridas familias.

¡Qué gran primer trimestre hemos tenido en DPCR! Mientras revisa las calificaciones de su estudiante, aproveche la oportunidad para celebrar su éxito y logros. Estamos muy orgullosos de todo lo que nuestros Bruins logran cada día, ¡y Ud también debe estarlo!

Si una calificación no es muy satisfactoria, este es un momento perfecto para que el estudiante abogue por sí mismo y se comunique con su maestro para elaborar un plan para el segundo trimestre. Recuerde a su estudiante que hay muchos recursos de ayuda en DPCR, incluso durante Bruin Time, mesas de estudio después de clases (EASE) y reuniones individuales con los maestros. Pero el alumno tiene que dar el primer paso y pedir ayuda. Aprender a abogar por uno mismo marca un punto de inflexión en la maduración de un adolescente a un adulto; ¡Y es emocionante ver crecer a nuestros estudiantes! Las juntas de padres y maestros se llevarán a cabo el 9 y 10 de noviembre. Esté atento a su correo electrónico para obtener más información sobre cómo registrarse.

Este año, nuestra meta escolar es "Vivir la fe". A lo largo del primer trimestre, ha habido muchas oportunidades para que nuestros estudiantes experimenten la fe, se escuchen unos a otros y participen en oración y reflexión. Este año lanzamos un coro de gospel para ayudarnos a guiarnos en el canto, y nuestros estudiantes de último año tuvieron un retiro exitoso en septiembre. Nuestra fe es una parte integral de lo que hacemos todos los días. Eso es lo que somos como escuela y comunidad católica.

Como mencioné en todas mis convocatorias de las últimas dos semanas, el evento de puertas abiertas será el jueves 2 de noviembre de 5 a 7 p.m. Anime a los futuros estudiantes a unirse a nosotros y aprender más sobre nuestro programa Bruin.

Finalmente, únanse a mí para darle la bienvenida con entusiasmo a la Sra. Nicole Gardner como nuestra nueva Directora Atlética. La Sra. Gardner se une a nosotros desde Columbus, donde anteriormente trabajó en las escuelas autónomas KIPP. ¡Estamos muy emocionados de tenerla a bordo y esperamos todo lo que ella aportará a nuestros estudiantes atletas!

Vamos Bruins!

Jim Schurrer

TRIMESTRE 1 **EVENTOS PRÓXIMOS**

NOVIEMBRE:

2: Evento de puertas abiertas 5 – 8 pm

9: Juntas de padres y maestros (salida temprano)

10: Juntas de padres y maestros

(NO HAY ESCUELA/NO

HAY TRABAJO)

16-17: Retiro de Juniors

18: HSPT para estudiantes de octavo grado

22-24: Vacaciones de Acción de Gracias (NO

HAY ESCUELA/NO HAY

TRABAJO)

DICIEMBRE:

1: Fecha límite de solicitud prioritaria para estudiantes

de 8.º grado

8: Misa de la Inmaculada

Concepción

15: Show de talentos de la

DPCR

18 dicembre -1 de enero: vacaciones de Navidad(NO HAY CLASES/NO HAY TRABAJO)

INECESITAMOS TU VOTO!

Familias Bruin, utilicen este código QR para registrarse (es muy fácil) y votar en línea todos los días por la Red Cristo Rey. La Red, que es la organización matriz de DPCR y otras 38 escuelas, es semifinalista del Premio Yass de \$1 millón, considerado "el Pulitzer de la Innovación Educativa". La votación ya está abierta para el Premio Parents Choice, relacionado pero independiente, que conlleva un premio de 100.000 dólares. Si la Red es la que obtiene más votos, compartirá las ganancias a través de subvenciones de innovación para escuelas individuales de Cristo Rey. ¡Gracias!



JUNTAS DE PADRES Y PROFESORES 9 Y 10 DE NOVIEMBRE

Las juntas de padres y maestros son el <mark>Jueves 9 de noviembre, 2:30-7 p.m.</mark>, y el <mark>Viernes 10 de noviembre, 8 am-1 pm</mark>. Queremos animar a los estudiantes a asistir con sus padres/tutores.

Usaremos nuevamente www.myconferencetime.com/depaulcristorey para inscribirse a las juntas. Busque un correo electrónico la próxima semana. Puede registrarse para ver varios profesores. Queremos animar a todas las familias a participar. Este es el mejor momento para conectarse con los maestros sobre el desempeño de sus hijos.

Habrá intérpretes de español disponibles durante todos los horarios. Si necesita un intérprete para otro idioma, comuníquese con Katie Hoekzema llamando a la oficina principal. Para acomodar a todas las familias de habla hispana, programe sus juntas en los siguientes horarios. Las familias de habla hispana de estudiantes de grados 9 y 12, intenten programar entre las 2:30 y las 4:30 p. m. el jueves, o en cualquier momento el viernes. Las familias de habla hispana de estudiantes de grados 10 y 11, intenten programar entre las 5 y las 7 p. m. el jueves, y en cualquier momento el viernes.

ROTACIÓN DEL VIERNES CWSP

3 de noviembre – Día laboral para Grado 12
10 de noviembre – Juntas de padres y maestros
No hay escuela/no hay trabajo - Día de recuperación de CWS
17 de noviembre – Día laboral para estudiantes de grado 10
24 de noviembre – Vacaciones de Acción de Gracias
1 de diciembre: Día laboral para grado 12
8 de diciembre – Día de trabajo de grado 11
15 de diciembre: día laboral para estudiantes de grado 10

FERIADO DE DÍA DE GRACIAS

> 22-24 DE NOVIEMBRE